

60 Besucher hörten den Vortrag "Sola Scriptura – die Schrift al lein". • Foto: Spelsberg

Neue Impulse für den Glauben

Bibelabend in der Kreuzkirche gut besucht

LÜDENSCHEID • "Sola Scriptura – die Schrift allein": Ganz im Zeichen dieses Grundsatzes von Luther stand am Mittwoch der Impulsabend im Gemeindehaus der Kreuzkirche. Etwa 60 Gemeindemitglieder waren zum Auftakt der Veranstaltungsreihe zum 500. Reformationsjubiläum gekommen, um neue Impulse für ihren Glauben zu erhalten.

Wie können Menschen die Bibel heutzutage verstehen? Dieser Frage widmete sich Ralf Mühe in seinem Vortrag. Der Referent für Erwachsenenarbeit vom Bibellesebund Marienheide war bereits 2013 beim Impulsabend mit dem Thema "Die Macht der Gedanken" zu Gast. Er spannte in seinem Vortrag den Bogen von der Reformation bis in die heutige Zeit und berichtete dabei auch von eigenen Erfahrungen mit der Bibel.

Seit 2011 veranstaltet die Kreuzkirche mehrere Impulsabende pro Jahr, zu denen Referenten für verschiedene



Ralf Mühe sprach über die Bibel.

Foto: Spelsberg

Themen eingeladen werden. "Der Gemeinde haben geistige Impulse gefehlt, um im Glaubensleben voranzukommen", erklärte Klaus Pietsch, einer der Organisatoren. So sei die Idee für die Impulsabende entstanden.

Der nächste Impulsabend wird am Dienstag, 21. November, zum Thema "Die Freiheit eines Christenmenschen" stattfinden, Referentin ist Dagmar Stader. • sos